

BICHON HABANES

*

Este tipo de Bichón, que toma el nombre de la capital cubana, es un simpático perro de compañía aún bastante difundido en América del Sur y en las Antillas. Tiene un carácter menos jovial que el Bichón frisé y la tendencia a encariñarse con una sola persona, prefiriendo casi siempre las mujeres a los hombres. No soporta bien la convivencia con otros perros.

*

Aunque existen diversas teorías sobre el origen, no hay dudas de su descendencia de razas italianas. Algunos afirman que fueron emigrantes italianos y más particularmente de la Emilia, que llevaron consigo a sus perros a la Argentina, donde dieron origen a esta raza, que también recibió sangre de los pequeños Caniches, difundándose después en otros países de Centro y Sudamérica. En cambio, otros sostienen que el Bichón habanés es descendiente directo del maltés, llevado a las Antillas por los españoles en la época de su dominación. En un caso o en otro, los orígenes son bastante antiguos, aunque esta raza se ha difundido muy poco en otros países, resultando prácticamente desconocida en América del Norte.

*

Aunque el estándar de raza no fija alzada a la cruz de este perro, su tamaño es relativamente pequeño y su peso no debe superar los 6 kg. La cabeza tiene un hocico más afilado que el del Bichón frisé y un cráneo bastante ancho y plano. Las orejas las lleva colgando, terminan en punta y están bien recubiertas de pelo; los ojos son relativamente grandes y de color preferiblemente negro. El tronco es más largo que la alzada a la cruz, con la grupa bien caída y la cola provista de pelo largo, que el perro lleva levantada. Las extremidades están en aplomo correcto, con los pies bastante alargados. La capa tiene pelo bastante largo y plano, de color que varía entre el beige más o menos intenso, el habana o el gris.

*

*

Altura y peso. Alzada a la cruz, no fijada por el estándar. Peso máximo, 6 kg.

Cabeza. Trufa negra. Hocico bastante afilado. Mejillas muy planas, no sobresalen. Mandíbulas bien juntas. Cráneo plano y ancho. Frente poco levantada.

Ojos. Un poco grandes, muy oscuros o negros. Hendiduras palpebrales, con forma de almendra.

Orejas. Un poco puntiagudas, colgantes, aunque algo levantadas.

Cuerpo. Ligeramente más largo que alto. Costilla abarilladas. Flancos bien marcados. Grupa en correcta línea.

Extremidades. Rectas, relativamente enjutas.

Pies. Un tanto alargados, con dedos enjutos.

Cola. Levantada, enrollada, con largos pelos sedosos.

Pelaje. Relativamente plano, suave, con mechones que tienden a no aproximarse en el extremo. Color: Beige más o menos intenso, habana, gris o blanco salpicado de los colores citados, es raro encontrar el blanco puro.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias como ración de mantenimiento para este simpático perro han sido calculadas en 520 Kcal. diarias.

CAIDADOS DIARIOS. El uso diario de un cepillo resulta necesario para la higiene del pelo.

ENFERMEDADES. La obesidad constituye la enfermedad nutritiva más difundida de este perro, y por lo general, parece afectar más a esta raza que a otras. Esta anomalía comporta en los ejemplares más obesos alteraciones articulares y discopatías, que afectan la movilidad o con pérdida de resistencia física, disminución de la funcionalidad hepática, etc. La terapia más adecuada es una dieta equilibrada.